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Aos 21 (vinte e um) dias do mês de setembro do ano de 2023, às 10h00 (dez 
horas), sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa reuniu-
se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 
564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, presencial 
e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, 
Brivaldo Marques, Cal Moreira, Davi Davino, Drº Valmir Gomes, Francisco 
Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, João Catunda, Leonardo Dias, Luciano 
Marinho, Olívia Tenório, Oliveira Lima, Rodolfo Barros, Samyr Malta e Teca 
Nelma. Foi colocada para aprovação do plenário a ata da sessão anterior. No 
Grande Expediente não houve oradores inscritos. Passando para o 
Prolongamento do Expediente foram lidos: PL(s) Vereador, protocolo web 
nº(s) PL – Vereador Brivaldo Marques, protocolo web nº(s) 08240009/2023, 
08300005/2023, 08310001/2023; PDL – Vereador Valmir Gomes, protocolo 
web nº 09190048/2023. Feita a chamada para a Ordem do Dia foi 
constatado quórum regimental. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Indicações – Vereador Oliveira Lima, todas em 
Discussão Única, protocolo web nº(s) 09180004/2023, 09180006/2023 a 
09180014/2023, 09180016/2023 a 09180025/2023, 09180028/2023 a 
09180037/2023; Indicações – Vereador Leonardo Dias, todas em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 09190012/2023, 09190017/2023 e 09190018/2023; 
Indicações – Vereador João Catunda, todos em Discussão Única, protocolo 
web nº(s) 09190025/2023 a 09190027/2023, 09190030/2023 a 
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09190033/2023, 09190042/2023 a 09190044/2023; Moção de Pesar – 
Vereador Valmir Gomes, em Discussão Única, protocolo web nº 
09190049/2023; PL Vereador Galba Netto, em 1ª Discussão, protocolo web nº 
05230026/2023; PL Vereador Eduardo Canuto, em 1ª Discussão, protocolo 
web nº 04030026/2023; PL – Vereadora Teca Nelma, em 1ª Discussão, 
protocolo web nº 04130050/2023; PL – Vereador Oliveira Lima, em 1ª 
Discussão, protocolo web nº 02160007/2023. No Expediente Final usou da 
palavra o vereador Francisco Filho utilizou para explicar que o debate politico 
é uma coisa normal no parlamento, porém infelizmente este vereador tem sido 
mais uma vitima da vereadora Teca Nelma que o expor para conseguir likes e 
seguidores, fazendo ela uma politica baixa da qual o orador não comunga.  
Explicou conhecer a vereadora Teca Nelma desde que a mesma era criança 
e que respeita a mãe dela e toda sua família, mas tenha certeza que este 
orador está muito decepcionado e magoado com a vereadora citada. 
Agradeceu a todos os vereadores que se solidarizaram com este parlamentar. 
Faculta a palavra ao vereador Leonardo Dias solidarizou-se com o vereador 
Francisco Filho. Explicou que se fosse com este parlamentar o mesmo não se 
chatearia porque está em polos opostos da política da vereadora Teca Nelma. 
Explicou sobre os embates de pautas que é completamente diferente de 
ridicularizar alguém.  Afirmou que o vereador Francisco Filho trabalha sempre 
com pautas em favor da população. Facultada palavra ao vereador Luciano 
Marinho mencionou que o ocorrido de ontem para hoje pode aconteceu com 
qualquer um dos parlamentares e que isso não pode acontecer. Considerou o 
comportamento da vereadora Teca Nelma infantil, se solidarizando com o 
vereador Francisco Filho e propôs que a citada vereadora peça desculpas ao 
mesmo nas redes sociais e que até tire a postagem. Facultada palavra ao 
vereador Rodolfo Barros comentou que apesar de recente está neste 
parlamento defende que mesmo que existam políticos ruins, existem também 
politico que trabalham em prol do povo. Comentou que o ocorrido de ontem 
seja algo inadmissível por considera que fato foi feito de forma ardilosa por 
parte da vereadora Teca Nelma, se solidarizando com o vereador Francisco 
Filho. Facultada palavra ao vereado Drº Valmir Gomes discorreu a respeito da 

Baixado Em: 22/12/2024



 

 
ESTADO DE ALAGOAS 
CÂMARA MUNICIPAL DE MACEIÓ 

SETOR DE ATAS E DEBATES 

 
 
 
 
discussão que ocorreu ontem por conta da vacina da meningite, que haverá 
uma reunião nesta Casa para debater sobre a estratégia que está sendo usada 
na vacinação. Solidarizou-se ao vereador Francisco Filho e que o mesmo é de 
uma hombridade enorme e que este orador pode ser o interlocutor junto a 
vereadora Teca Nelma para sanar essa problemática. Discorreu que esteve 
semana passada na SEMARH onde falou sobre o trabalho que está sendo 
desenvolvido no canal do sertão. O parlamentar mostrou o livro em tribuna do 
trabalho do órgão citado na pessoa do senhor Júlio Cesar. Facultada palavra 
ao vereador Cal Moreira fez um retrospecto da sua vida parlamentar nesta 
Casa onde contou com ajuda de vereadores como o vereador Chico Filho, 
Silvânia Barbosa, Samyr Malta, Galba Netto entre outros. Relatou sua 
admiração e respeito pelo vereador Chico Filho. Lamentou o que ocorreu com 
o mesmo no dia de ontem. Defendeu que não se deve expor o colegiado e que 
tudo que ocorre nesta Casa o povo acompanha e sabe. Facultada palavra ao 
vereador Samyr Malta discorreu sobre a semana desta Casa que teve amplas 
matérias importantes. Lamentou que essas matérias não foram divulgadas 
pela imprensa local. Passou a tratar sobre o aumento do salário dos 
vereadores. Explicou que em um parlamento os pares precisam um do outro 
e que ninguém faz um mandato sozinho, solicitando um parlamento 
harmônico. A senhora presidente comentou que se preocupou com o ocorrido 
ontem nesta Casa e que difamar alguém é crime contudo foi criado esse meme 
em desfavor do vereador Francisco Filho oriundo da vereadora Teca Nelma. 
Passou a dar mais subsídios quanto o tema em questão. Destacou que a 
vereadora Teca Nelma nunca se pronunciou ser contra o aumento do número 
de vereadores nas reuniões. Afirmou que expor um colega de trabalho é algo 
lamentável até porque o intuito foi de denegrir o vereador Chico Filho. Nada 
mais havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra 
para terça-feira em horário regimental. Maceió-AL, 21 de setembro de 2023 
João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de Redação de Atas e 
Debates.  
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